

BAB I

PENDAHULUAN

Sesuai dengan kurikulum Program Diploma Empat Sekolah Tinggi Teknologi Tekstil, setiap mahasiswa wajib mengikuti Praktek Kerja Lapangan (PKL) sebagai satu persyaratan yang harus dipenuhi oleh mahasiswa untuk menyelesaikan pendidikannya. Praktek kerja lapangan merupakan sarana bagi mahasiswa untuk memperdalam dan memperkaya pengetahuan serta mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja.

Laporan Kerja Praktek ini disusun sebagai bentuk dari tanggung jawab Praktek Kerja Lapangan yang telah dilakukan selama 31 hari kerja terhitung sejak 28 Februari 2014 sampai dengan 4 April 2014 di YME Gallery yang berlokasi di kota Bandung, Jawa Barat. Laporan ini berisi tentang hasil pengamatan mahasiswa terhadap proses pembuatan produk maupun kegiatan lain yang berada dalam perusahaan selama 31 hari kerja. YME Gallery memberikan kesempatan bagi mahasiswa yang melakukan Kerja Praktek Lapangan untuk mengetahui seluk beluk perusahaan, perkembangan perusahaan, mengamati proses pembuatan produk, struktur organisasi, pemasaran, ketenagakerjaan hingga pemodalannya.

Laporan praktek kerja lapangan ini terdiri dari tiga bab. Bab pertama berisi pendahuluan yang memberikan gambaran umum tentang isi laporan praktek kerja lapangan. Bab kedua berisi laporan keadaan pabrik yang didalamnya memuat beberapa sub bab yang berisi perkembangan perusahaan, struktur organisasi, permodalan dan pemasaran, produksi, ketenagakerjaan dan sarana penunjang produksi. Pada Bab ketiga terdapat tinjauan khusus tentang "Faktor penyebab penurunan omset YME Gallery" lengkap dengan pembahasan, kesimpulan dan saran.

Sistem produksi yang dilakukan YME Gallery membuat manajemen waktu yang dimiliki menjadi tidak teratur, karena terlalu banyak produksi yang di buat membutuhkan waktu yang banyak, sedangkan operator jahit yang seharusnya memproduksi untuk merek YME Gallery saja menjadi terbagi fokus untuk membuat pesanan merek lain. *Deadline* produksi untuk YME Gallery yang seharusnya dapat tercapai menjadi terbelakangi.